

KATA PENGANTAR

Puji serta Syukur Saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan Rahmat dan Karunia – nya sehingga Saya sebagai Peneliti dapat menyelesaikan proposal skripsi ini secara tepat waktu. Proposal skripsi ini dibuat dengan judul “Prediksi *Financial Distress* Pada Perusahaan Perhotelan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2017-2021 Menggunakan Model *Artificial Neural Network*”. Proposal skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom, Bandung.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan proposal skripsi ini, tentunya tidak lepas dari berbagai pihak yang memberikan dukungan dan masukan. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan rasa hormat serta terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat. Maka, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Farida Titik Kristanti selaku dosen pembimbing serta dosen wali yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi selama proses pengerjaan proposal skripsi.
2. Kedua orang tua peneliti yang telah mendukung serta memberikan motivasi yang tiada hentinya serta memberikan semangat dalam bentuk moral maupun doa sehingga peneliti dapat menyelesaikan proposal skripsi secara tepat waktu.
3. Teman-teman dan Rama Irfan Zalvika yang telah memberikan dukungan secara konsisten kepada peneliti sehingga menciptakan semangat untuk dapat menyelesaikan proposal skripsi.
4. Seluruh pihak yang tidak bisa dijabarkan satu persatu yang selalu memberikan dukungan, doa, semangat, dan bantuan kepada penulis selama proses pengerjaan proposal skripsi.

Peneliti mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang namanya disebutkan ataupun yang tidak disebutkan atas keterlibatannya

dalam pembuatan proposal skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari kata sempurna serta banyak kekurangan yang disebabkan oleh keterbatasan peneliti. Peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar kedepannya dapat memberikan karya yang lebih baik.

Bandung, 21 Januari 2023

Yang membuat pernyataan,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Natasya Salsabila Nafis', written in a cursive style.

Natasya Salsabila Nafis

1402194013